
 

 
 

 

一年間ありがとうございました 

校長 山根 淳一 

早春の候、地域・保護者の皆さまにおかれましてはいかがお過ごしでしょうか。 

さて、２月１７日（土）のスクールオープンデーには多くの保護者の皆さまにお越しいただき、誠にありがとうござい

ました。この時期の授業公開ですので、学習成果を発表するという色合いの濃い授業が多かったように思いますが、

子どもたちの成長を感じ取っていただけましたでしょうか。 

また今回は小学校と中学校との連携事業の一環で、奈良中学校の吹奏楽部を招き、演奏をしてもらいました。せ

っかくの機会なので、保護者の皆さまにも聴いていただけるようにしましたが、いかがだったでしょう。今後も本校は、

幼稚園、保育園との連携や中学校との連携を大切にした教育活動を展開していきたいと考えています。 

午後は本校おやじの会の皆さまによる、ドッジボール大会も行われました。多くの子どもたちが参加し、楽しいひ

と時を過ごすことができました。おやじの会の皆さま、本当にありがとうございました。 

 

卒業式、修了式まで残りわずかとなってきました。この一年、保護者の皆さま方からいただいた多くのご支援や励

ましの言葉は私たち教職員にとって、いつも心の支えとなっていました。私たちは、皆さま方を大切なパートナーで

あると考えています。悩みを共有し合い、相談し合いながら、共に子どもたちを育てていきたいと考えています。今

後もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

さて学校では来年度、以下の二点を変更予定でいますので、お知らせいたします。 

 

〇「あゆみ」の様式変更に伴い、これまで７月に実施していた個人面談を９月に実施します。 

 ・前期の学習の様子や成果について、具体物や成果物を提示するなどして、丁寧にそして詳しく保護者の皆さ

まへお知らせするため。 

〇本年度は二回の授業参観がいずれも土曜日でしたが、来年度は二回のうちの一回を平日に実施します。 

 ・保護者の皆さまからのアンケート結果によると、授業参観を平日に希望される方が、一定数いらっしゃるため。 

 

いずれも詳しくは、４月の懇談会において、各担任よりご説明させていただきます。 

一年間ありがとうございました。 

令和５年度 第４回 奈良中学校区 学校運営協議会 実施報告 

２月１６日（金）に奈良小学校にて第４回学校運営協議会が行われました。 

はじめに奈良小学校の授業参観を行い、その後、各校から学校評価アンケートの

結果についての考察やそれに関連した各校の取組等の説明がありました。 

その後の意見交換では、委員の皆様より、奈良中ブロックのテーマである「ひと・

もの・こととのかかわりを通して、豊かなコミュニケーションができる子ども」の視点

から、感想やご意見をいただきました。 

「先生がすべてを話さず、子どもが子どもにアウトプットをしていた。意見を出すと受けとめてくれるというのが伝わってき

た。先生と子ども、子ども同士で対話しながらの授業がよかった。」「相手がどう思うかということについては、各家庭でも

小さい時から培うことが大切。」「９年間で子どもを育てるということが実感として生きている。子ども達が元気いっぱいに

成長できるようにしてほしい。」 

 いただいたご意見を受け止め、奈良中ブロックでは「学校として何ができるか。」「地域や家庭が学校とどのように連

携していくべきか」を改めて検討してまいります。 
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